

**Affen im Fischernetz – Neue Malerei von Nikolaus Schnetzer und Michael Vonbank in der Galerie Stadtbild**

**Einmal mehr bietet die Galerie Stadtbild den idealen Rahmen für junge, zeitgenössische Kunst aus Österreich: Nikolaus Schnetzer und Michael Vonbank, zwei Absolventen der Meisterklasse Attersee an der Universität für angewandte Kunst Wien der 1990er Jahre, zeigen von 2. Dezember 2003 bis 16. Jänner 2004 in der Ausstellung „Affen im Fischernetz“ ihre neuesten Arbeiten.**

Nikolaus Schnetzer wurde 1965 in Wien geboren und studierte von 1987 bis 1992 bei Maria Lassnig und Christian Ludwig Attersee Malerei. Im Herbst 2002 begann er erstmals abstrakte Elemente in seine Gemälde mit einzuarbeiten. Seither leben seine Bilder von der Dialektik zwischen Abstraktion und Figuration. Er schafft in seinem Werk sehr subtil nuanierte Farbwelten, die trotzdem stark zeichnerisch wirken.

Michael Vonbank wurde 1964 in Bludenz/Vorarlberg geboren und war anfangs als Autodidakt in den Bereichen Literatur und Malerei tätig. Von 1991 bis 1995 studierte er bei Christian Ludwig Attersee Malerei. Seine mitunter kryptisch wirkenden Motive beschäftigen sich, so der Künstler, mit der „Kehrseite meines Seins“. Stark konturierte Bildfelder und leuchtende Farben charakterisieren das teilweise auch ironisch und erotisch aufgeladene, großformatige Werk.

Rückfragen bitte an:

Emma Hoffmann  
Stadtbild Kulturmarketing GmbH  
Tel. 01/535 24 33